

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt (FA Bau, Umwelt und Verkehr)
vom 11.04.2018

Maßnahmen im Bereich Kirchweg

1. Abbau des Grünpfeils Kirchweg/Gastfeldstraße:

Der Beirat bittet das Amt für Straßen und Verkehr, den Grünpfeil für Rechtsabbieger aus der Gastfeldstraße in den Kirchweg zu entfernen.

Begründung:

Es kann zu einer Gefährdungssituation kommen, wenn die Ampel für Autofahrer und Fußgänger auf Grün springt während die Autofahrer noch im Rahmen der Grünpfeilregelung rechts abbiegen.

2. Ummarkierung für Radfahrbereiche im Bereich Kirchweg/Kornstraße

Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr bzw. das Amt für Straßen und Verkehr werden um Prüfung gebeten, ob der Kirchweg zwischen Buntentorsteinweg und Kornstraße unter Verzicht auf die jetzt vorhandene Radspur für den Beidrichtungsverkehr für Radfahrer freigegeben und die Haltelinie der Lichtsignalanlage für Rechtsabbieger aus dem Kirchweg in die Kornstraße in Richtung Kirchweg verschoben werden kann.

Außerdem soll geprüft werden, ob eine Aufstellfläche für Radfahrer im Kirchweg stadteinwärts eingerichtet werden kann, um das Linksabbiegen zu erleichtern.

Zur Erläuterung:

Aus Sicht des Beirats entstehen immer wieder Situationen, in denen Radfahrende im Kreuzungsbereich Kirchweg/Kornstraße aufgrund der jetzigen Markierungen nicht rechtzeitig von Autofahrer_innen wahrgenommen werden können und insofern unnötig gefährdet werden.

Die Öffnung des Bereichs zwischen dem Buntentorsteinweg und der Kornstraße für Beidrichtungsverkehr für Radfahrende ist ein langjähriger Wunsch des Beirats.

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)